

RESTAURATION : Adial en plein essor pour ses distributeurs de pizza

La société [ADIAL](#) (siège à Lisieux), spécialisée dans la fabrication et l'installation de distributeurs automatiques de pizza, est en plein essor. L'entreprise normande a en effet déjà installé 600 de ses distributeurs dans le monde, à travers 11 pays, permettant de sortir près de 4 millions de pizzas cette année. Elle a installé 158 de ses Pizzador en 2018, contre 91 en 2017, connaissant ainsi une croissance comprise entre 30 et 70% par an depuis cinq ans. Son chiffre d'affaires est aujourd'hui de 8,75 millions d'euros.